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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 2843 
Assunto: Informação ao Prefeito sobre Estudo de viabilidade para 

implantação de faixa viva na Rua José Mendes, altura do n° 250, Brisa III, bairro Vila 
Gabriel. 

Considerando - se que, este vereador foi procurado por inúmeros moradores, 
em especial os moradores do Condomínio Brisa III, solicitando a implantação de faixa viva na 
Rua José Mendes, na altura do n0250, Vila Gabriel; 

Considerando - se que, o local é de grande movimento de veículos, e por não 
ter uma faixa viva os mesmos trafegam na avenida em alta velocidade colocando em risco a 
vida dos pedestres e moradores do local; 

Requeiro à Mesa, na forma Regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 
senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações. 

1 - Seria possível a prefeitura, através do seu setor competente, realizar estudos 
quanto à implantação de uma faixa viva para pedestre no local em que especifica? 

2 - Em caso positivo seria possível à implantação da faixa viva ainda neste 
semestre? Quando? 

3 - Caso negativo? por quais motivos?. 

S/S., o: 'e noyembro de 2022 

O PASSOS 
Vereador 


